
例会場

SAA 

会　長　大井巳喜彦 幹　事　見付春雄

第869回例会次第
１．開　会　　SAA　浅賀紀一会員 新世代のための月間標語
１．開会点鐘　　大井巳喜彦会長
１．ロータリーソング「我等の生業」斉唱
１．会長挨拶　　大井巳喜彦会長　（原稿の提出をメールでいただきました。ありがとうございました）

第869回幹事報告は　　巻末に掲載してます。

本日のお弁当　担当－千代田幸久会員

１．委員会報告　社会奉仕委員会　原口健作委員長
　市民まつり実行委員会より協賛金の依頼がきております。申し込みは副委員長の浜田さんまでお願いします。
　ポリオ撲滅キャンペーンのエコキャップ回収の式典が10月6日桜小学校にて開催されます。受付は9時からとなっており
ますので、皆様の参加を宜しくお願いいたします。
１．環境フェスタについて　見付春雄幹事

新世代のための月間

 松井さんようこそ！
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国際ロータリーのテーマ

R I 会 長　 李　東建 (韓国)

地区ガバナー　岩渕　均 （岩槻）

国際ロータリー第2770地区第10グループ

三郷中央ロータリークラブ

Rotary  Club of  Misato Chuo weekly letter 

例　　　会

ロータリー特別月間

9月16日 （火） 第869回

KTTビル

浅賀紀一・田中欣一

１．幹事報告　見付春雄幹事

「各ロータリアンは青少年の模範」

　エコキャップを集めポリオ撲滅運動に参加し、子供の死亡率を低下させる奉仕活動、等々すべての活動が何年も前から

大変感激しています。
　急な階段を良く上がってこられましたね！いや、松井さんに例会に出席していただき、

ございました。今年の地区大会で特別表彰されますので、元気な姿で表彰式には是非出席してください。）

　先日、岡田会員の提案で療養先の夢廣房での移動例会の話が実現できなくて、心

　三郷中央ロータリークラブがやってきている事業、国際奉仕部門の書き損じハガキ、社会奉仕部門地区補助金を使った、
地区強調事項の実践、青パト運行等々、職業奉仕部門、奉仕プロジェクト部門（ＣＬＰの作成等）、ロータリー財団部門（昨
年は松井さんの高額寄付により、三郷中央ＲＣは全国でも上位にランクされる名誉をうけました松井さん本当にありがとう

配していただけに、今日、元気な姿で例会出席していただき、本当に感謝いたしており
ます。ありがとうございました。
　先ほど、松井さんの「ハーモニカ」を聞いて、以前、例会で松井さんの素晴らしいハー
モニカを聴いた時の事を思い出しました。大変、懐かしく思いました。後ほど、松井さん

りましたが、初めての部門で、恥ずかしい話、ＣＬＰ（クラブリーダシッププラン）についても、なかなか理解できませんでした。
今年の奉仕プロジェクト部門のセミナーを受けて、ようやく中身が分かり始めました。

さて、今日の例会は「奉仕プロジェクト部門セミナー」の報告会です。私は昨年、奉仕プロジェクト部門の委員長を仰せ付か
のハーモニカをもう一度聞かさせてください。

本日のSAA担当
浅賀紀一会員と田中欣一会員

先輩会員がやってきた活動を私達の手で、継続していくことがＣＬＰに基づいた過去、現在、将来にわたって、継続事業とし
てロータリークラブの理想的なあるべき姿ではないかと思うようになってきました。
　今日は、この後、先日の奉仕プロジェクト部門のセミナーの報告会を御願いいたします。

選定してきました。
　先日、私が会長の代わりに行ってきました。三郷の学校の図画がたくさんありましたが、当クラブで表彰する物を1枚

本日のSAA担当
宮田　博会員と沖　良男会員



１．卓話　松井克彦会員　　（内容については、一部編集させていただいております）
　 　しばらくぶりでございます。岡田繁夫さんが来まして、今度夢廣房で例会するから

出てくださいと言われまして、そこまで言われちゃ出ないわけにいかないということで
今日、見付さんに迎えに来て貰って、やっとの思いで参加させていただきました。
　明後日から、秩父の山裾の所へ行きます（毛呂山）。これから、しばらくお会いでき

　加藤英泉委員長から、例会時に資料を提出いただきましたので、それを引用させていただきました。

　お話を聞くのも、また、お話をするのも同じくらい疲れます。皆さんにお話したいことが、もっともっとあるのですが、ご理

ないかもしれないから、ちょうど良かったかなと思いました。ちょっと不安かなと思い
ましたが、皆さんの声が聞けて良かったです。今日は皆さんとお会いできただけで

解ください。
　今日、見付さんの話を聞いていて、上手になったなと思いました。しかし、彼は失敗したとか、よくこぼすのですが、
人は、成功した話はなかなか聞いてくれなくて、失敗した話は良く聞いてくれるもんだから、いいんではないかと、話し
ます。
（この後、ハーモニカの演奏を披露されました。）

１．卓　話　クラブ奉仕プロジェクト常任委員会　加藤英泉委員長

良かったなと思っております。
　今度皆さんにお会いするときは、もっと元気な顔で会えるかなと思います。



１．出席報告　酒井幸晴出席委員長

例　会 日　付 会員数 出席数 欠席数 免　除 M　U 出席率
第869回 9月16日 25名 15名 8名 2名 0名 65.22%
第868回 9月9日 25名 14名 11名 2名 11名 100%
第867回 9月2日 25名 14名 9名 2名 ９名 100%

１．閉会点鐘　大井巳喜彦会長

奉仕プロジェクト部門の各委員長さん、セミナー報告ありがとうございました。

１．ニコニコＢＯＸ発表　ＳＡＡ　田中欣一委員

木曜から毛呂山に移転します。皆様と少しばかり離れますが、そのうち元気になって

小計　25，000円 累計　299，000円

その他ニコニコBOX協力者
岡田繁夫・加藤地次・酒井幸晴・

見付さんゴルフコンペで230名中2位おめでとうございます。本人は言えないでしょうから。

ました。11日時間がありましたら、明治神宮か六本木ヒルズに見に来てください。

松井さんようこそ。お元気な姿を見てとても嬉しく思います。
田中欣一

千代田幸久

松井さんようこそ！例会が華やかになりますね。

松井さんお久しぶりです。元気なお顔が見れて嬉しいです。浜田さんお久しぶりです。

浅賀紀一

各委員会のセミナー発表ご苦労様です。

社会奉仕委員会は9～10月は忙しい月になりますね。

松井克彦

大井巳喜彦

原口健作

戻りますので、よろしくお願いします。

大井・見付年度の各委員会の活動計画の実施に向けてよろしくお願いします。

浜田一夫

9月11日に行われた238名参加のあるゴルフコンペで、我がクラブの見付幹事がみごと
宮田　博

10月11～14日に開催されるラフェスタ・ミッデミリア08に永井会員と出場することが決まり

加藤英泉
西藤 新

準優勝しました。おめでとうございました。祝勝会はいつですか？
松井さんお久しぶりです。一番近くにいるのにご無沙汰していつも済まないと思っています。
松井さんお久しぶりです。例会にようこそ。




